

Talento dentro y fuera de la pista

VOLEIBOL

Chamoso se ha convertido en las últimas temporadas en una de las jugadoras de referencia en el panorama nacional

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. Cristina Chamoso (Gijón, 1997) no concibe su vida sin el voleibol. La gijonesa comenzó a jugar con apenas nueve años y, a día de hoy, asegura que se ha convertido en una forma de vida y en un trabajo que se toma muy en serio. «Me gustaría dedicar mi vida al voleibol, aunque entiendo que es complicado, ya que, en un momento determinado, el cuerpo dice basta y ya no da más de sí», apunta la jugadora.

Con la mayoría de edad recién estrenada, confiesa que está siendo una temporada muy dura, pues tiene que compaginarla con sus estudios. Cristina cursa Segundo de Bachillerato en el Corazón de María de Gijón. «Entreno muchas horas a lo largo del día y, al final de la jornada, a las once de la noche, es cuando me pongo a estudiar», puntualiza Chamoso. «Espero que tanto sacrificio tenga su recompensa al final de curso. Espero aprobar la Se-



Cristina Chamoso, antes de un entrenamiento con el equipo juvenil en el Grupo Covadonga. :: P. CITOULA

lectividad y estudiar Relaciones Públicas».

De momento, los resultados académicos están siendo muy buenos. Casi como la temporada que está rea-

lizando la gijonesa con su equipo, el Grupo Covadonga, ya que hace unas semanas la incluyeron en el seis ideal de la jornada. «Me satisface que valoren mi trabajo, pero debo seguir es-

forzándome, ya que el voleibol es un deporte que te exige mucho», argumenta mientras se prepara para una de las sesiones de entrenamiento con el equipo juvenil del Grupo Cova-

donga, con el que va a disputar en un mes, en Canarias, el Campeonato de España juvenil.

Chamoso también ha militado, este año, con el equipo de Súper Liga femenino, que no ha logrado clasificarse para el 'play off' de ascenso. «Trabajamos mucho, pero al final no pudimos llegar hasta el final», apunta algo decepcionada. Su técnico en el primer equipo, Saúl Pérez, la describe como «una jugadora muy explosiva, luchadora y competitiva, con la que se puede trabajar muy bien».

Las lesiones también han estado presentes en la trayectoria deportiva de la gijonesa. El pasado mes de diciembre la operaron de una lesión en el menisco de la rodilla izquierda, aunque ya está totalmente recuperada. «He tenido que entrenar mucho para recuperar el ritmo», hace hincapié.

Su afán de superación ha sido una de las virtudes que la han convertido en una de las jugadoras asturianas con mayor proyección. Cristina ha sido reclamada por varios equipos nacionales, como el Haro Rioja y el IBSA Canarias. «El Grupo me vio nacer como jugadora y, de momento, estoy muy a gusto en este club. Estoy encantada con las instalaciones y te dan muchas oportunidades», señala Chamoso.

Son muchos los sueños de la gijonesa. Uno de ellos sería el de seguir la estela de dos referentes asturianas como Mireia Delgado y Lucía Paraja, dos jugadoras que triunfan en el extranjero. «No me importaría tener que irme de España para triunfar en lo que más me gusta: el voleibol», declara con una sonrisa.



Miembros del conjunto máster 45 del Grupo. :: E. C.

El equipo de veteranos debuta en la máxima categoría ante el Polo

TENIS

El equipo grupista se medirá al cabeza de serie número 1 el próximo domingo en el Nacional por equipos categoría A

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El equipo de veteranos máster 45 del Grupo Covadonga disputará el próximo domingo su prime-

ra eliminatoria del Campeonato de España por equipos categoría A de esta temporada. Cabe recordar que el equipo grupista logró en 2013 el título nacional en categoría C.

Consiguieron la única plaza de ascenso directo a categoría B y el año pasado volvió a obtener el campeonato en categoría B, por lo que dio el salto de forma directa a la máxima categoría nacional, en la que militan los ocho mejores clubes nacionales, que son Real Club Polo (Barcelona), Teia (Barcelona), Barcelo-

na 1899, Tarragona, Chamartín (Madrid), Club de Campo Villa de Madrid, Español (Valencia) y Grupo Covadonga.

El sorteo emparejó a los grupistas con el cabeza de serie número 1, que es el Polo. El equipo ganador de esta eliminatoria disputará las semifinales el día 26 de este mes con el ganador del encuentro entre el Tarragona y Chamartín. Los equipos perdedores se enfrentarán entre sí en la citada fecha en la consolación para evitar el descenso de categoría.

El Grupo consigue el oro por clubes en el regional

PIRAGÜISMO

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El equipo de competición de piragüismo del Grupo continúa con su gran temporada al sumar un nuevo título por equipos a nivel autonómico. En esta ocasión, los grupistas se hicieron con el título por clubes en el Campeonato de Asturias de la modalidad de maratón, que se celebró el pasado fin de semana en Ribadesella.

Las medallas de oro correspondieron a Ana Martínez Sanjurjo (K-1 sénior), Yaroslav Oleg Shelestenko (C-1 cadete) y Marta Fuertes (C-1 cadete), mientras que las de plata fueron para Alba Remis (K-1 juvenil) y Pa-

blo García Caballero (C-1 júnior). Lograron subirse al cajón de los mejores, colgándose el bronce, Álvaro Fernández Pituza (K-1 sénior), Paula García Escobedo (K-1 sénior), Fernando Rubio (C-1 sénior) y Alberto Morilla (C-1 cadete). También destacó el cuarto puesto de Laura Cabañas (K-1 sénior).

Todos estos metales sirvieron para lograr el primer puesto por equipos por delante de Los Rápidos Jaire Aventura, que fue segundo, y El Gaitero de Villaviciosa, que cerró el podio. Los pupilos de Almudena Ávila continúan preparando la temporada de cara a esas citas nacionales e internacionales que se avecinan en los próximos meses.



Las integrantes del equipo grupista desplazado a Ribadesella. :: E. C.